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     ≪ 第 2282 回 例会記録   2008 年 12 月 18 日 ≫     

 ■ 会 長 談 話    村田 典昭 副会長                
今日は鈴木会長が留守をしております。 
今、大変な世の中になってきつつあります。特に製造

業が派遣社員を辞めさせるのどうのこうのともめてい

ます。日本の企業も世界の企業もそうですが、従業員を

コストと考えている訳です。会社の調子が悪くなると、

やはり固定費よりコストを削減したくなります。そのや

り玉が人件費ということで、人を減らすことは従来世界

中でやられていたことですが、今回特に問題になってい

ます。私どもの会社が 18 年ほど前に中国に進出した時

は人件費は日本の約 25 分の 1 でしたが、今は約 6 分の

1 になっています。人件費が高騰して、まわりのものも

値上がりしているので、大分やりにくくなりました。 
何故中国やらベトナムやらで物を造り始めたかとい

うと、一番のアドバンテージは人件費だったわけです。

人件費をコストと考えているので派遣社員削減などの

問題が起こる。人件費を逆に資産と考えていけばそうい

う問題は起きないのではないでしょうか。 
来週は会長の土産話をお楽しみに。

 ■ 報 告                                          
三宅幹事：＊地区よりロータリーカード推進のお願い ＊新会員(山地年度入会)の集い 2/10-11 一泊ｳｪﾙｼﾃｨ湯河原 
＊表彰：R 財団 PH ﾏﾙﾁﾌﾟﾙﾌｪﾛｰ 桐ケ谷会員(5) 安藤会員(4)   米山功労者 杉本会員(第 5 回) 
■ ニコニコ BOX   （３６．０００円）                      
野手和巳君…本日のスピーチ、皆さん申し訳ありません。 
矢部(房)君…野手さん、スピーカーよろしく。 
三宅君…野手会員、スピーチよろしくお願いします。 
松田君…野手さんスピーチよろしく。 
船津君…よろしく。 
山本(三)さん…野手会員、ｲﾆｼｪｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁよろしく。 
山科君…ルイス君は元気で日本語を勉強しています。 
岩瀬君…25－29 日までｲﾝﾀｰｱｸﾄで台湾へ行ってきます。 
湊屋君…今日は暖かいですね。 
石渡君…いい陽気です。 
石黒君…ようやくオープンにこぎつけました。 
山口君…昨日は雨でゴルフが出来なくて幸いでした。 
安藤君…ﾏﾆﾗとｿｳﾙへとんぼ返りで行ってきました。 
菊池君…今年も大変になりました。 
桐ケ谷君…曾孫が 3 人になりました。 

高橋君…いよいよ年の瀬ですね！！ 
毛利君…早いもので今年も残りわずか！ 
臼井君…今年もあとわずかになりました。 
横瀬君…今年ももう 1 回の例会です。 
葉山君…12 月ももうちょっとで終りです。早いものです。 

山本(由)君…今年も色々ありました。あと 2 週間で終りですね。 

渡邊君…もーいくつ寝ると お正月 ♬ 
橘(武)君…入れ歯とり 孫に教える 磨き方 
市川君…師走になり、忙しい。 
桐田君…又年をとるようで老けこんでいます。 
村田君…静かな年の暮れであってくれ！ 
矢部(光)君…ｲﾝﾌﾙｴﾝｻﾞ流行の兆し、皆気をつけましょう。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥   ３６．０００ 
         累計  ￥  ９２８．０００＋ 
ご協力ありがとうございました。

出席報告 会員数 43 名（出席免除 6 名） 出席数 24 名 出席率 62.16％ 前回修正出席率 67.57％

ゲスト  

本日の進行(18:30) 

忘年会 

（海 狼） 

―次回のお知らせ― 

1 月 15 日(木)(18:00) 

新年会(同伴) 

（恩波亭） 



  注文建築なら おまかせ 
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１２月第３例会は、新会員の野手君がスピーチ。 
昭和３８年生まれ４５歳の若さ、日大・土木工学課の卒

業後、ミサワホームへ、受注棟数１２で新人賞を自宅は

逗子沼間に第１号を８９年に、会社では常に最高受注数

を獲得し７年間トップセールスマン。９４年に第２号を 
愛読書は中島孝志の「巧みな質問ができる人・できない

人」その後、三井ホームからツーバイフォの住友林業へ 
その間に第３号の自宅をアーデンヒルに、住友でもトッ

プセールスは持続し０３年の６３棟の最高受注賞はい

まだに破られていない。 

年間６３棟・受注棟数は記録

 
あまりにも次から次へ会社を変えるので、今度変え

たらスグ離婚といわれ、０７年に独立。リベラル建

築工房を設立。木は鉄やコンクリートより強く、揺

れを面全体で受け止めるツーバイフォ住宅を推奨、

火災の時にも壁や床の枠組材がストップ材となっ

て、空気の遮断、燃えをくいとめる。 
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社会奉仕 

横瀬 

新世代 

渡辺 

国際奉仕 

安藤 

Ｒ財団 

石黒 

米山奨学 

松田 

交換学生受け入れ 新会員２名入会 ビーチバレー開催 紫野 RC と軽井沢で 


